

Liebe Eltern

Bald ist es wieder soweit und ab kommender Woche beginnt das neue Semester. Den Übergang spürt man kaum. Sie erhalten diesen Quartalsbrief mit einigen wichtigen Informationen:

Am nächsten Montag, 6. Februar 2023, beginnt das neue Semester und es geht wieder wie gewohnt mit dem Unterricht weiter – **fast wie gewohnt**. In zwei Wochen gibt es mit den wohlverdienten Winterferien einen kurzen Unterbruch.

COVID-19 oder andere Erkrankungen: Auch wenn das Thema in den Medien wieder an Präsenz gewonnen hat, gibt es für die Schulen im heutigen Zeitpunkt keine speziellen Massnahmen. Seit Frühling 2022 gilt das Prinzip der Eigenverantwortung. Zum Schutz für sich und andere gelten die bestens bekannten Grundprinzipien wie Händewaschen, in Taschentuch oder Armbeuge husten, Abstand und regelmässiges Lüften.

Richtig sehen und hören: Wir stellen immer wieder fest, dass Kinder nicht mehr richtig zur Tafel oder an den Screen sehen. In der Regel überprüft der Kinderarzt beim obligatorischen Schulärztlichen Untersuch im 2. Kindergarten die Augen (Fernvisus/Langtest) sowie das Gehör. Beim obligatorischen Untersuch in der 5. Klasse muss der Kinderarzt laut Untersuchungsprogramm des Gesundheitsdepartements Sehen und Hören nicht mehr untersuchen. Ich bitte Sie, bei einer festgestellten Unsicherheit das Sehen bei einem Optiker oder Augenarzt überprüfen zu lassen. Der Optiker darf für Kinder keine Rezepte ausstellen, aber eine Überprüfung ist möglich, meist kostenlos. Der Augenarzt darf beides. Oder nehmen Sie bei einer Unsicherheit auch Kontakt mit der Lehrperson auf.

Winterlager: Aufgrund eines unverhofften Besitzerwechsels unserer langjährigen Unterkunft von Sprecher Haus, Davos, steht uns diese Unterkunft für die 5./6. Klassen nicht wie geplant in der Woche vom 13. bis 17. Februar 2023 zur Verfügung. Das Winterlager ist dieses Jahr gleich im neuen Semester vom **6. bis 10. Februar 2023**. Wir bedauern die Umstände, freuen uns jedoch, dass das Winterlager trotz dieser Widrigkeiten stattfinden kann und so den Kindern eine unvergessliche Lagerwoche in Davos ermöglicht werden kann.

Die Wiesenau-Fasnacht findet dieses Jahr am Donnerstagnachmittag, 16. Februar statt - für alle Kinder ab dem 2. Kindergarten, nach alter Manier, diesmal mit dem Thema: Ball der Comics- und Trickfilmfiguren. Das Netzwerk betreibt die Comics-Bar, an der originelle Getränke mit Wiesenau-Talern gekauft werden können.

Die **Projektwoche der Schuleinheit Wiesenau** unter dem Thema „Im Reich der 4 Elemente“ findet vom 26. – 30. Juni 2023 statt. Am 30. Juni wird das Wiesenau-Fäscht der krönende Abschluss sein. Während dieser Woche arbeiten wir Zyklen getrennt, aber klassenübergreifend. Eingeflochten ist ein Kultur-Tanz-Projekt, dessen Produkt am Wiesenau-Fäscht zur Aufführung kommt.

Aus der Kinder Uno Wiesenau (KUWi): Die Schüler und Schülerinnen sollen wieder einen "gesunden Znüni" mit weniger Süssem geniessen. Was unsere Kindergärtnerinnen im Kindergarten erarbeiten und den Kids weitergeben, geht leider mit der Zeit verloren. Die Vertretungen in der KUWi möchten, dass die Eltern zuhause den Znüni ihrer Kinder auch steuern, sodass sie wieder mit einem «gesunden Znüni» in der Schule erscheinen!

Besuchstage: Am 23./24. März laden wir zum Schulbesuch ein. Schnuppern Sie Schulluft, beobachten Sie Ihr Kind beim Lernen und Arbeiten, gewinnen Sie Einblick in unseren Schulalltag. Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Das Café Wiesenau wird von 09.15-10.30 geöffnet sein und bedient Sie mit Kaffee und Kuchen, betrieben vom Netzwerk Wiesenau.

Das Netzwerk Wiesenau traf sich zur Startsitzen und organisierte diverse Aktivitäten für das 2023. Unter anderem ist am 17. März wieder das Netzwerk-Kino. Das Programm finden Sie auf der Website der Schule unter «Netzwerk».

Wiesenau-Fäscht: Dieses findet am Freitagabend, **30. Juni 2023** für Jung und Alt statt.

Aus dem Kulturprojekt Wiesenau: Verschiedene Ideen und Projekte möchte die Lehrerschaft mit unserer Kulturagentin realisieren. Einige sind schon ausgegoren: Eine schulinterne Fortbildung zum Thema Theaterpädagogik machte den Jahresauftakt, im Frühling erarbeitet die 3. Klasse von Jana Hüttenmoser eine musikalische Bewegungsgeschichte, vor den Sommerferien wird mit Kindern aus allen Stufen zu den vier Elementen performt und getanzt während der Projektwoche. Am Wiesenau-Fäscht am Freitagabend nach der Projektwoche laden wir alle Interessierten herzlich dazu ein, mit uns die die Highlights der Woche zu zelebrieren und das Schuljahr festlich abzuschliessen. Im weiteren Verlaufe des Jahres werden noch drei weitere Klassenprojekte durchgeführt.

Ausblick aufs 3. Quartal: 6. Februar – 7. April 2023

Im bevorstehenden Quartal stehen folgende Aktivitäten an:

Mo. 6. Februar	Start ins neue Quartal
6. – 10. Februar	Winterlager der 5./6. Klassen
Do. 16. Februar	Wiesenau Fasnacht
18. – 26. Februar	Winter-Ferienwoche
Fr. 17. März	Wiesenau-Kino für Kindergarten und Unterstufe bis 2. Klasse
Do./Fr. 23./24. März	Besuchstage mit Café Wiesenau
Do. 6. April	Oster-OL "Wer gewinnt den grössten Osterhasen?"
Fr. 7. April	Start Frühlingsferien bis 23. April 2023

Ich wünsche allen gute Gesundheit und trotzdem Freude für den hoffentlich nahenden Winter. Vielen Dank für die angenehme Zusammenarbeit und für Ihre Unterstützung unserer Arbeit in der Schuleinheit Wiesenau.

Mit vielen Grüssen im Namen aller Wiesenau-Lehrpersonen



Michel Bawidamann, Schulleiter Wiesenau St. Margrethen
schulleitung.wiesenau@schulestm.ch / www.schulestm.ch